Kegelwanderung mit dem Schwarzwaldverein

Am vergangenen Sonntag, 17. März 2023 eröffnete der Schwarzwaldverein Gutach seine Wandersaison 2024 mit der schon traditionellen Kegelwanderung.

Mit insgesamt 15 Teilnehmern startete Wanderführerin Margret Staiger zu einer kleinen Rundwanderung vom Grünen Hof in Richtung Zell am Hamersbach und anschließend wieder zurück. Auf halber Strecke wurde eine kleine Vesperpause eingelegt. Dabei gab es leckere Knabbereien und Likör von Margret Staiger.

Wieder am Grünen Hof angekommen ging es auf die Kegelbahn um den besten Vereinskegler zu ermitteln. Der großen und danach kleinen Hausnummer folgte das Wertungsspiel. Dabei konnte sich Ilona Lehmann mit insgesamt 40 Punkten den ersten Platz sichern. Es folgten Jutta Wöhrle auf dem zweiten und Peter Hengstler auf dem dritten Platz. Mauskönigin wurde Marianne Hengstler.

Beim abschließenden gemeinsamen Essen ließ man den Tag nochmal Revue passieren und die Gruppe bedankte sich bei Margret Staiger für die tolle Organisation der Tour.





Die erfolgreichen Kegler...